



僕の・私の勉強法

CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



uco.1123さん

(熊本県・実務翻訳者・26歳)

現在の英語力：英検1級、TOEIC940点

1日の英語の勉強時間：3時間程度

コロナ禍を逆手に取って英検合格、翻訳者デビュー！

1年前、世の中の動きがコロナによって止まっているのを利用して英語力の底上げを決意、EEの定期購読を始めました。また、Instagramで学習記録アカウント(@uco.1123)を作り、コツコツ学習を継続してきました。この1年で得られた成果は数え切れません。

まず、何度も挫折していた英検1級に合格することができました。EEでは幅広い社会問題を扱っており、1級レベルの単語も登場するため、とても効果的な学習ができました。また、CNNアンカーやリポーターの容赦ないナチュラルスピードの英語を聴き続けたおかげで、リスニング力が飛躍的にアップしました。さらに、1年前には微々たる収入だった翻訳の仕事も軌道に乗り、現在はフ

リーランスの翻訳者として働いています。EEを使って継続的に英語力を強化したことにより、ついに長年突破することができなかった壁を破り、上級者に仲間入りできたと実感しています。

上級者による1カ月のEE学習法

月の前半は、初級編の基礎トレとニュースダイジェストを繰り返し学習します。まずは何も見ずに別冊付録のリスニング問題を解き、答えがわからないときはわかるまで聴きます。その後ディクテーションに取り組み、全て埋められたらゆっくりスピードの音声を使って答え合わせをします。最後は、誌面を見て知らない単語や難しかった構文を確認し、ナチュラルスピードのシャドーイングを完璧に5回連続でできるようになるまで練習します。

月の後半は中級編以降の長めの記事を中心に学習しますが、ここでは大意をつかむことや内容に関する知識を深めることに意識を向けます。料理や洗濯など家事をしながら聴いたり、関連する情報をネットで調べたりします。また、CRAZY MAMASさん主催のEEオンライン勉強会にも1期生として参加しており、月2回勉強仲間と記事の内容に関してディスカッションを楽しむことがモチベーション維持の秘訣です。

編集部より

輝かしい成果の裏側には、リスニングやディクテーション、シャドーイングで繰り返し学ぶ1年間の地道な努力があったんですね。皆さんもぜひEEを活用して、今の状況を成長の機会に！

ス

ピーキング力が向上し、国連英検特A級に合格しました。
(千葉県・会社員・58歳)

EE

の面白かったニュースを授業でシェアしています。生徒の英語学習の動機づけになっており感謝しています！
(福岡県・教師・27歳)



アンダーソン・クーパーの
特製クリアファイルを
毎月10名様にプレゼント!!

応募方法は
SNS (Twitter, Instagram, Facebook) に
#CNNEnglishExpressをつけて
最新号で“一番面白かったコーナー”を書くだけ!